

Eduardo Ramírez, en el Máster de Diseño de la UPV

MOTOR. El Máster de diseño de automóviles –Car Design Master– que se imparte en la Universidad Politécnica de Valencia, recibió el pasado viernes 10 de junio la visita de Eduardo Ramírez, jefe de diseño exterior de Hyundai Europa. El diseñador español, en una visita organizada junto al equipo de comunicación de Hyundai España, recorrió las instalaciones en las que se realiza el máster, impartió una masterclass con los últimos modelos de la marca y explicó las claves del diseño de Hyundai, cuarto grupo automovilístico del mundo.



Eduardo Ramírez, con los profesores del Máster y el equipo de Hyundai.

Para terminar, varios alumnos del segundo curso del máster expusieron los proyectos en los que han trabajado durante el primer

año y el esbozo de su trabajo de fin de máster, cuya entrega está prevista para el próximo mes de noviembre.